
Mr le maire et le conseil municipal de Vollore Montagne

Lundi 18 septembre 2023 était la reprise des réunions du conseil municipal a Vollore 
Montagne avec une réunion de travail réservée uniquement au conseil, après 3 mois et 
demi d'interruptions, et déjà des sujets de discordes sur l'aménagement foncier tout 
d'abord, mais seulement sur les travaux connexes concernant les chemins communaux, et 
rien sur les parcelles des propriétaires mécontents qui semblent être oubliés, mais cela ne 
semble pas émouvoir le conseil municipal mis a part les trois mauvais sujets que je n'ai pas 
besoin de nommer, notre maire nous fait part qu'il souhaiterait un apaisement pour la fin 
du mandat et qu'il est gené par cette mauvaise ambiance et la présence de trop de monde 
pendant les réunions du conseil (dommage pour lui que le public soit autorisé). Ensuite 
surement pour mous montrer comment il pense débuter l'apaisement il nous fait part qu'il a 
organisé la réception des travaux de l'aménagement du bourg qui a eu lieu le 14/06/2023, 
mais il a invité seulement certaines personnes en oubliant d'inviter quelques membres de 
ladite commission et conseillers municipaux en particulier Denis Cabaussel ouvrier 
spécialiser dans les bâtiments industriels et privés, Yves Gouttegatas artisan maçon, René 
Némoz menuisier à la retraite tous trois a mon humble avis très compètent sur le sujet, ces 
derniers faisant partie de cette commission. A noter qu'une réunion du conseil municipal a 
eu lieu le 9 juin 2023. Pourquoi Mr le maire n'a-t-il pas fait part de cette réception de 
travaux lors de cette réunion?. Chercher l'erreur. Si nous ne sommes pas en excellents 
termes c'est bien grâce a notre maire qui a une vue bien a lui pour nous parler 
d'apaisement.

                                                                Yves Gouttegatas 

                               Copie à Mme la sous préfète de Thiers et a Mme Opé Virginie
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